
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Membres présents 

 
 

  
Élus :  Me Suzanne BROLIRON – Charlotte CIVET – Sylvette FILAMBEAU 

Jocelyne GRIMAUD – Christelle GUERIN 

M. Roger ARHANCET - Pierre ARNAUD - Radouane BOUSELOUGUIA 
Gérard BROLIRON – Olivier BRUNNER – Damien DUC-GAYFFIER –  
Renaud FOUREL 

 
Convoqués M. Hakim BOUCHOUICHA – M. Fabrice JONCART 
   
Visio :   Me Mélanie BLANC 
   M.  Gilbert RIBET – Hadj YAHIA BENATTIA   

 
Excusés :    Me Frédérique BAUDIN – Raymond CHENU – Christine VAN ROY 
   M.  Claude FILAMBEAU – M. Joël SCOMPARIN (Ligue Auvergne Rhône Alpes 
    
 

 
Ouverture du comité directeur : 19 heures 

 
  

 OUVERTURE DU COMITE   Lundi   De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 18h30 
       Mardi à Vendredi  De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h30 
 
 PERMANENCES TÉLÉPHONIQUES  Lundi   De 14h00 à 18h30 
       Mardi à jeudi  De 09h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 
       Vendredi  De 09h30 à 12h00 

COMITÉ DIRECTEUR 
29 janvier 2024 

Comité Drôme Ardèche de Basket Ball 
NOVALPARC – 2 place Edmond Regnault 

26000 VALENCE 
04 75 78 13 75 

secretariat@dromeardechebasketball.org  
https://www.basket2607.com/ 

La Passion en Grand… 
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Radouane BOUSELOUGUIA remercie les personnes présentes, malgré les difficultés de circulation. 
Il excuse les personnes absentes et Joël SCOMPARIN qui n’a pas pu être présent en raison des 
conditions de déplacement. 
 
Avant de commencer l’ordre du jour, le Président souhaite revenir sur le Tournoi Des Etoiles qui s’est 
déroulé, les 5, 6 et 7 janvier derniers.  
Il précise que cela s’est très bien passé et que l’organisation a été plébiscitée par l’ensemble des 
personnes présentes. 
Radouane félicite l’équipe des garçons et leur coach Hakim BOUCHOUICHA pour leur victoire et 
l’obtention de la première place. 
Il rappelle les membres du staff de l’équipe garçons, soit Hakim BOUCHOUICHA, Yoann 
BOUCHERAND, Fabrice JONCARD, Jihane OUKRID. 
 
Le président revient également sur le résultat de l’équipe fille et leur coach Nordine DERRADJI qui 
ont obtenu la troisième place et les félicite également. 
Il rappelle les membres du staff de l’équipe filles, soit Nordine DERRADJI, Mélanie BLANC, Gaël 
SUARES. 
 
Un applaudissement général a lieu. 
 
Hakim BOUCHOUICHA revient sur ces 3 jours de TDE très intenses, et très intéressants. Il rappelle 
les circonstances avec 3 joueurs qui se sont blessés sur le premier match, dont un des joueurs 
majeurs qui a fini le tournoi avec une fracture du doigt. 
Fabrice JONCART intervient et précise que sa participation aux sélections est récente et qu’il apprécie 
grandement cela. Il précise que la cohésion de groupe est son domaine et que son implication à 
commencer à faire ses preuves. Il remercie Hakim BOUCHOUICHA pour sa confiance. 
 
Radouane indique que le rituel des récompenses a été écourté et que cela est regrettable. Les enfants 
n’ont pas eu de médaille mais seulement une coupe.  
Le président présente la coupe remportée par la sélection Garçon. 
La Ligue va prendre en charge les médailles pour les finalistes et le comité prendra à sa charge la 
réalisation des maillots. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA rappelle que deux arbitres du comité étaient présents et qu’ils ont réalisé 
un très bon tournoi, notamment Quentin KADIM qui a pu arbitrer la finale fille. 

 
 
 

Retour sur les difficultés de ce week-end, 
 

Radouane BOUSELOUGUIA indique que le bureau directeur s'est réuni en urgence le jeudi 25 janvier 
2024 à 16 heures au vu de la situation sur nos routes départementales.  
 
Il rappelle les décisions prises, à savoir : 
 
- 1/8 finale coupe Drôme Ardèche de Basket : 
Laisser le choix aux clubs disputant les coupes Drôme Ardèche de maintenir ou non leurs rencontres 
le week-end du 27 et 28 janvier.  
Le président rappelle les conditions indiquées aux clubs pour ces reports. 
 
 
 
 
- Stage arbitre du vendredi 26 janvier à 19h00 : 
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Décaler le stage afin de limiter les problèmes de circulation à une date ultérieure qui sera 
indiqué prochainement au participant. 

 
- Chalenge Benjamin : 

Décaler cet événement en prenant en compte la date du challenge régional. Il a été décidé 
de reporter au dimanche 18 février, le lieu sera confirmé ultérieurement en fonction de la 
disponibilité des gymnases de Piégros et Crest. 
La commission technique a prévenu tous les clubs concernés par mail et par téléphone tous 
les parents des finalistes. 

 
Le président revient également sur un événement de la commission mini-basket qui était 
également prévue ce week-end, à savoir :  

 
- Baby des Rois 

Renaud FOUREL s’est réuni avec les clubs organisateurs et il a été décidé de maintenir cet 
événement sur tous les sites 

 
Concernant les matchs de coupe, Jocelyne GRIMAUD précise que 14 rencontres ont été 
reportées sur les 53 prévues et qu’à ce moment, il reste seulement 3 rencontres non 
programmées. 

 
Le président revient sur les échanges qu’il a pu avoir avec les autres présidents de comités 
concernant cette situation et précise que seul le Comité Drôme Ardèche a eu cette démarche 
envers ces clubs. 

 
Renaud FOUREL intervient concernant la manifestation de ce week-end, le Baby des rois et 
précise le nombre d’enfants présents, à savoir : 
- Saulce-sur-Rhône : 40 enfants  
- La Voulte : 40 enfants  
- Châteauneuf-sur-Isère : 80 enfants  
- Tain-Tournon : 96 enfants 
- Serrières Sablons : 70 enfants  

 
Il indique que tous les sites ont été dans le thème, et que l’ensemble des enfants ont été 
contents. 
Renaud rappelle que le comité a fourni les galettes des rois pour les clubs organisateurs 
comme les années précédentes. 

 
Hakim BOUCHOUICHA intervient concernant le B.F. Adultes qui a eu lieu le samedi 27 janvier 
et précise le nombre de stagiaire présents.  
Il précise que le stage s’est très bien passé, dans une bonne ambiance et n’a pas été impacté 
par les problématiques de circulation.  

 
Radouane BOUSELOUGUIA précise que ce week-end ont eu lieu des évaluations d’arbitres 
et que cela s’est très bien passé. 
Gilbert RIBET intervient et indique que tous les arbitres devraient être évalués deux fois chacun 
durant la saison, et que ceux qui ne l’ont pas été encore le seront prochainement. Il précise 
qu’à ce jour 35 évaluations ont été réalisées, en restant dans la bienveillance et 
l’accompagnement.  

Le président remercie l’ensemble des personnes qui s’investissent pour ces évaluations tous 
les week-ends. 
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Point sur les manifestations à venir, 
 
 

Radouane BOUSELOUGUIA rappelle que des groupes ont été mis en place pour suivre 
l’organisation des événements majeurs à venir et que plusieurs réunions ont déjà eu lieu, à 
savoir : 

 
- Finale de coupe à Portes-Lès-Valence : Damien DUC-GAYFFIER et Charlotte CIVET 

 
- Fête du mini-basket U7 à Saulce : Mélanie BLANC, Damien DUC-GAYFFIER 

 
- Finale Championnat D3 à Saint-Jean-de-Muzols : Roger ARHANCET, Christelle GUERIN 

et Sylvette FILAMBEAU 
 

- Finale Championnat D1/D2 à Guilherand-Granges et Saint-Péray : Roger ARHANCET et 
Radouane BOUSELOUGUIA  

 
 

Le président précise qu’il y a quelques difficultés suite à la démission du président du club de 
Guilherand Granges. 

 
- Fête du mini-basket U9/U11 : Radouane BOUSELOUGUIA et Renaud FOUREL 

 
Concernant l’organisation des demi-finales coupes et championnats, Jocelyne GRIMAUD 
indique que la commission des compétitions travaille toujours sur le dossier et qu’elle manque 
toujours de salles. Une relance sera faite auprès des clubs pour faire des appels de 
candidatures. 
Elle précise qu’il manque pour l’instant une salle pour les demi-finales de coupe et deux salles 
pour les demi-finales de championnat. 

 
Olivier BRUNNER intervient et rappelle qu’un OPEN Plus 3x3 aura lieu à Montélimar le 21 et 
22 juin au Palais des Sports. 

 
 
Entretien individuel en vue de l'olympiade 2024-2028, 

 
 

Radouane BOUSELOUGUIA rappelle que nous sommes en fin de mandat et que la 
prochaine Assemblée Générale sera élective.  
Il indique que Damien DUC-GAYFFIER a fait des devis pour la mise en place du vote 
électronique et explique la procédure et le budget, qui serait de maximum 2 000,00 € 
Le président précise que le but de mettre en place le vote électronique est de gagner du 
temps et que cela permettrait de laisser le temps de faire un bilan de mandature et de 
présenter le projet de la future mandature lors de l’Assemblée Générale. 
 
Cette présentation ne soulevant pas de question ou d’observation, le président met au vote : 

 
Vote pour la mise en place du vote électronique avec un budget maximum de 2 000,00€ 
→ Validé à l’unanimité des personnes présentes 
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Le président indique qu’il souhaite s’entretenir avec chacun des membres élus pour faire un 
bilan sur la mandature écoulée et les souhaits pour l’avenir.  
Un tour de table a lieu pour connaître la position de chacun sur ces points.   

 
Radouane BOUSELOUGUIA remercie les membres présents pour ce tour de table et indique 
qu’il aspire à avoir au comité une équipe la plus compétitive possible aussi bien côté salarié 
que bénévole. Il précise qu’il prend plaisir à être au comité et travailler avec les salariés, élus, 
et clubs. 
Le président rappelle l’importance de l’engagement au comité directeur et revient sur tout ce 
qui a été accomplie depuis le début de ce mandat. 

 
 

Séminaire à prévoir en vue de l'olympiade 2024-2028 (projet), 
 
 

Le président propose d’organiser un séminaire pour préparer le projet du futur mandat avec 
les personnes qui souhaitent se représenter. 
Il précise que la mise en place de ce séminaire permettrait de se retrouver et d’échanger sur 
les différents points qui pourraient être développés dans ce projet.  

 
Radouane BOUSELOUGUIA indique qu’il va falloir prévoir une date pour ce séminaire. Un 
échange a lieu entre les personnes présentes sur la date qui pourrait être retenue. 

 
Une date sera proposée prochainement. 

 
 

Tour des pôles et commissions  
 

 
➢ Commission Mini-basket / Renaud FOUREL : 

 
Renaud FOUREL indique que le mois de janvier a débuté avec le forum mini-basket qui a eu 
lieu à Valence. Il précise l’organisation qui a été mise en place et revient sur la qualité des 
échanges et de la participation de chacun.  

 
Il indique que le Baby des rois a eu lieu le week-end dernier et que cela s’est bien passé. 

 
Renaud FOUREL indique que les matchs U11 ont débuté et que cela se passe bien. 

 
Il précise qu’il rencontre quelques difficultés à finir la planification des plateaux pour les U9 
par manque de site. 

 
Renaud rappelle que la prochaine étape est le Baby Pâques, le 30 mars sur 5 sites, il précise 
que l’appel à candidatures va être lancé prochainement. 

 
 

➢ Commission COMPETITIONS – Jocelyne GRIMAUD : 
 

Jocelyne GRIMAUD indique que le tirage des quarts de finales aura lieu le lundi 5 février 
2024.  
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Radouane BOUSELOUGUIA intervient et indique qu’il a eu des questions de clubs pour 
prévoir sur les années à venir de ne pas avoir de match avec 2 équipes du même club.  

 
Christelle GUERIN présente une solution qui va être proposée pour l’organisation de la coupe 
la saison prochaine, à savoir un tirage unique en début d’année. 

 
Un échange a lieu concernant ce point et il sera étudié la possibilité de l’ajouter au règlement. 

 
Jocelyne GRIMAUD revient sur les matchs qui ont été reportés et précise que ces derniers 
seront joués le week-end du 17/18 février. 
Elle demande s’il est possible de laisser la possibilité aux clubs qui le peuvent de jouer leur 
quart de finale le week-end du 17/18 février ou de reporter l’ensemble des quarts de finales 
le week-end du 2/3 mars. 

 
Un échange a lieu entre les personnes présentes concernant les différentes possibilités. Il 
est décidé de prévoir les matchs de quarts de finale le week-end du 2 et 3 mars et de laisser 
la possibilité aux clubs qui le peuvent de jouer le match de quart le week-end du 17-18 février. 

 
 

➢ Commission salles et équipements / Gérard BROLIRON : 
 

Gérard BROLIRON annonce avoir participé à une visio régionale le 11 janvier. Il précise que 
l’optique définie est de suivre les salles et les terrains, et qu’une grande attention sera donnée 
sur les classements des terrains extérieurs.  
Il indique que le projet 2024-2028, sera  le recensement et le classement des terrains 
extérieurs sur le comité Drôme Ardèche. 
Un appel pourra être fait auprès des clubs pour aider la commission à recenser les terrains 
extérieurs qui pourraient être praticables. 

 
Il précise que certains comités n’ont pas de commissions salle et terrains et que cela est un 
point très positif pour notre comité. 

 
 

➢ Commission Technique / Hakim BOUCHOUICHIA : 
 
 

Hakim BOUCHOUICHA indique qu’il remercie le club de Montélier pour la mise à disposition 
de leur gymnase pour la formation de cadre. 
Concernant la formation du joueur, il indique qu’il continue les détections, et annonce qu’un 
créneau de 1h30 supplémentaire a été obtenu et que cela va permettre de détecter les 
garçons et les filles sur le même mercredi. 

 
Il indique qu’une action de détection en collaboration avec la Ligue est prévue à Nyons, ce 
qui permettra d’enchainer avec le Tournoi du Futur, le week-end de Pâques. 
 

 
➢ Commission Partenariat / Fabrice JONCART : 
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Fabrice JONCART présente la plaquette qui est en cours de réalisation pour la demande de 
partenariat. Il fait appel à tous les membres qui connaissent des entreprises qui pourraient 
être intéressées. 

 
➢ Commission des officiels / Roger ARHANCET : 

 
Roger ARHANCET indique que le stage de vendredi 26 janvier a été reporté, et qu’il faudra 
trouver une nouvelle date. Il revient sur la participation de nos arbitres au Tournoi des Etoiles 
et les félicite à son tour.  

 
Radouane BOUSELOUGUIA rappelle la date de la fête du mini-basket U9/U11, le 8 juin 2024 
et précise que l’ensemble des arbitres seront attendus sur cet événement avec une 
convocation obligatoire. 

 
Mélanie BLANC intervient et précise qu’elle a toujours du mal à avoir le retour des écoles 
d’arbitrage, et que cela est compliqué pour faire le suivi. 

 
 
 

➢ Pôle règlement / Christelle GUERIN : 
 

Elle indique avoir reçu une réponse de la Fédération concernant le nombre de matchs 
pouvant être arbitrés par des licenciés de catégorie U13. Elle précise que ces derniers ont le 
droit d’arbitrer 3 matchs maximum en plus de leur match joué.  

 
 

Points divers : 
 
Le président revient sur une réunion à laquelle il a assisté au CDOS Drôme sur le parcours 
de la Flamme.  
Il précise que de nombreux clubs sont présents sur le parcours. 
Il revient sur les différentes animations qui seront proposées par les clubs concernés et ceux 
pour lesquels il n’a pas encore les informations. 

 
 

Fin du comité directeur : 21h45 
 

 
 

 

Secrétaire Générale     Président du Comité 
Charlotte CIVET      Radouane BOUSELOUGUIA 
                         

  


